

Presidente del Parlamento de Cuba visita unidades del comercio interior



Lazo Hernández intercambia con los trabajadores. Foto: @AsambleaCuba

La Habana, 14 mar (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba (ANPP, Parlamento), Esteban Lazo Hernández, dialogó este jueves con trabajadores de la Empresa Comercializadora y de servicios de productos Universales, de La Habana.

El también presidente del Consejo de Estado constató el desarrollo de esas instituciones con vistas a la rendición de cuentas del Ministerio de Comercio Interior (Mincin) ante el órgano Legislativo, en julio próximo.

Lazo Hernández conoció los indicadores económico-financieros y el plan de acciones para el futuro, e insistió en la importancia de defender la obra social construida por la Revolución cubana.

Participaron en el encuentro, la titular del Mincin, Betsy Díaz; y la presidenta de la Comisión de atención a los servicios de la Asamblea Nacional, Tamara Valido.

La rendición de cuenta es un proceso que promueve un movimiento entre los trabajadores en organismos importantes de la nación caribeña.

Ese procedimiento les permite a los obreros y a la población participar con opiniones, criterios y sugerencias en torno al sector para perfeccionar su trabajo. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349707-presidente-del-parlamento-de-cuba-visita-unidades-del-comercio-interior>



Radio Habana Cuba